

Conflicto por Campo Margarita

Tarija analiza respuesta sin suspender paro ni bloqueos

Tarija, (ANF). El Comité Multisectorial de Defensa del Campo Margarita se reunirá hoy en la población tarijeña de Entre Ríos para analizar y emitir una respuesta a la última propuesta del Gobierno respecto a la suspensión eventual del contrato con Gaffney, Cline & Associates. Sin embargo, las medidas de presión en la región son invariables.

El presidente del Comité Cívico de Tarija, Walter Mogro informó que la propuesta gubernamental está siendo socializada con los comités cívicos provinciales, ejecutivos seccionales y todas las autoridades que componen el comité multisectorial, antes de emitir una respuesta.

Mogro explicó que muchas amas de casa han logrado aprovisionarse de los principales productos de la canasta familiar porque la ciu-

dadanía es consciente que el paro puede tornarse aún más duro. Asimismo pidió que las empresas de transporte no vendan pasajes hacia o desde Tarija porque el bloqueo se radicalizará en las provincias.

El ministro de la Presidencia, Carlos Romero informó que accederá a anular el proceso de contratación con la norteamericana Gaffney, Cline & Associates, empresa que se adjudicó la realización de los estudios de extensión de los campos Margarita y Huacaya, siempre y cuando los representantes del departamento de Tarija demuestren las irregularidades que denunciaron.

El presidente cívico denunció, en pasadas semanas, que hay un claro favoritismo del gobierno con el vecino departamento de Chuquisaca.



LAS MEDIDAS DE PRESIÓN EN TARIJA SE MANTIENEN.

En Miraflores

Lluvia ocasiona leve deslizamiento

La fuerte precipitación pluvial registrada la tarde del sábado y los chubascos de la víspera, sumados a la ruptura de una cañería ocasionaron un leve deslizamiento en la calle Fermín Prudencio de Miraflores, informó ayer el supervisor de obras de la Subalcaldía Centro, Sergio Cortez.

El incidente, que no tuvo mayores consecuencias, se produjo en la construcción de un edificio de ocho pisos, que según los vecinos del lugar, estaría poniendo en riesgo a las viviendas colindantes.

Catalina Salinas Blanco, una de las habitantes del lugar, señaló a EL DIARIO que desde el mes de diciembre de 2011, en repetidas ocasiones se solicitó al dueño del terreno que construya un muro de contención para evitar que a futuro suceda un deslizamiento, pedido que no fue atendido.

PAMPAHASI

En tanto, David Mollinedo, titular de la Unidad de Riesgos del Municipio indicó que en el sector de Pampahasi Bajo, pese a que el terreno cede, no hubo mayor sobresalto por la lluvia, asimismo, más allá de emergencias de inundaciones, las cuales fueron un total de seis, en las zonas de Vino Tinto, Periferica y Miraflores, causadas por la obstrucción de las cámaras de los drenajes y otros, no se tuvo mayor trabajo.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



LUGAR DEL DESLIZAMIENTO EN LA CALLE FERMIN PRUDENCIO.

Suben a 215 muertos tras atentados

Kano (Nigeria), (EFE). Nuevos cálculos dan la cifra de 215 muertos por los ataques del grupo terrorista radical islámico Boko Haram en la ciudad nigeriana de Kano, según información del diario local "Leadership".

El medio basa su información en visitas de comprobación de sus corresponsales a los depósitos de cadáveres de varios hospitales de Kano.

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

A criterio de analistas

Mensaje de Evo Morales reitera cifras económicas

El mensaje-informe que pronunció ayer el presidente del Estado, Evo Morales Ayma, ante la Asamblea Legislativa, estuvo marcado por las constantes comparaciones entre el periodo 2000-2005 y los seis años de su gestión, reiterando cifras económicas elaboradas por el equipo técnico del Ejecutivo.

Durante las 3 horas con 10 minutos que duró el informe, Morales reiteró cifras, conceptos, proyectos y acusaciones que ya han sido comunicadas en otras intervenciones del Primer Mandatario.

Morales desarrolló su exposición apoyado en cuadros donde se notó una deficiente sistematización de los temas expuestos e incluso hizo que la autoridad llame la atención a los técnicos que sistematizaron la información.

Recurrió nuevamente a mostrar cifras macroeconómicas para mostrar el "bienestar" que estaría viviendo el país; destacó la entrega de bonos, habló sobre la descolonización y la lucha contra el imperialismo y volvió a poner en el tapete su posición sobre los medios de comunicación, los indígenas de Tierras Bajas y la posición política.

Asimismo, excluyó temas importantes como el político, empleo, las aguas del Silala. Tampoco dijo cómo afrontará al narcotráfico.

De acuerdo al analista político, Jorge Lazarte, el informe



EL PRESIDENTE EVO MORALES Y EL VICEPRESIDENTE ALVARO GARCÍA PARTICIPAN DE LA CELEBRACIÓN DEL SEGUNDO ANIVERSARIO DE CREACIÓN DEL ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA.

presentado por el jefe de Estado fue cargado de cifras y que sólo se abocó a dar resul-

tos a los conflictos sociales y al distanciamiento con los sectores indígenas y entrelíneas ratificó su intención de levantar la subvención a los hidrocarburos y dejó abierta la posibilidad de debatir la propuesta", sostuvo.

El informe, según el analista, tampoco tocó temas de gran interés para la ciudadanía, como el mejoramiento de las políticas sociales, relacionadas a la salud y empleo.

El analista político, Carlos Cordero, apuntó al respecto, que excluyó información importante para la clase media y se abocó a presentar información reiterativa y comparativa. "Cada gestión hace lo mismo, al igual que otros informes comparó el periodo 2000-2005 con el actual. Esto hace ver que en Bolivia está todo bien; pero aquí hay pobreza", afirmó el saliente secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana (COB), Pedro Montes, quien lamentó que no haya una reactivación real del aparato productivo.

En tanto, el presidente de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia (Cidob), Adolfo Chávez, lamentó que Morales no haya hecho una evaluación respecto a la vulneración de los Derechos Humanos. Recordó que este fue uno de los temas más cuestionados en distintos espacios tras la represión a los indígenas del TIPNIS.

Inf. Págs. 4-7, 1er. cuerpo



CARDENAL JULIO TERRAZAS.

Iglesia pide priorizar soluciones

Santa Cruz, (ANF). El cardenal Julio Terrazas, en su homilía de ayer, pidió a las autoridades dejar de lado los festejos y atender los problemas que existen con los discapacitados, combatir el dengue y evitar que continúe el crecimiento de la producción de droga.

"El dengue está andando con más fuerza en nuestro medio, en nuestro país, en Santa Cruz, es otro llamado a que despleguemos la solidaridad y asumamos la responsabilidad para evitar que esto siga adelante", expresó.

"En nuestro caminar encontramos gente ya destruida por la droga. Nos duele el joven drogado, pero nos duele más una sociedad insensible que puede permitirse el lujo de no comer pan cada día, pero de tener lo necesario o lo suficiente para comprarse droga, por supuesto que es malo también que se multipliquen los productores de todas estas cosas que destruyen", sentenció la autoridad eclesial.

Darán subsidio a personas con capacidades diferentes

Un convenio firmado ayer entre las personas con capacidades diferentes y el ministro de la Presidencia, Carlos Romero, establece que para la presente gestión habrá un subsidio que consistirá en un paquete de alimentos, vituallas y medicamentos para aquellos que se encuentran en situación grave y muy grave.

Luego de la rúbrica del documento, se conoció que la denominada "Caravana de Integración" ingresó en cuarto intermedio y que esperará que se inicie la elaboración de la Ley de Trato Preferencial para la entrega del bono anual de 3 mil bolivianos para las personas en estado grave y muy grave, antes de levantar definitivamente la medida de presión.

"Estamos en cuarto intermedio, no hemos levantado las medidas. El Gobierno se ha comprometido a entregar un subsidio a las personas con discapacidad en estado grave y muy grave. Y a partir del jueves 26 vamos a sentarnos a trabajar en la ley", informó, Libertad Ramírez, vicepresidente de la Federación de Discapacitados de La Paz.

El ministro de la Presidencia, Carlos Romero, dijo en conferencia de prensa en Palacio Quemado, que el acuerdo firmado establece la conformación de una comisión integrada por el Ministerio de Justicia, Salud y la Presidencia, además de los representantes de las organizaciones de personas con capacidades diferentes y de la caravana para realizar un estudio técnico-financiero de la viabilidad del pago de una asistencia económica.



LA CARAVANA DE LA INTEGRACIÓN SE ENCUENTRA EN QUILLACOLLO.

MÁS LÍNEAS DE ATENCIÓN AL CLIENTE

2150900
2150901
2150902
765 800 40
765 800 41
765 800 48
765 800 49

EL DIARIO

El Clima en Bolivia con datos del SENAMHI

La Paz	Santa Cruz	Cochabamba	Oruro	Tarija	Sucre	Potosí	Trinidad	Cobija	Fases de la Luna
Tormenta eléctrica	Chubasco	Tormenta eléctrica	Tormenta eléctrica	Chubasco	Tormenta eléctrica	Tormenta eléctrica	Tormenta eléctrica	Nublado	<ul style="list-style-type: none"> • Dólar Bs 6.96 • Euro Bs 8.86 • UFV Bs 1.72
15°C/7°C	34°C/22°C	21°C/11°C	16°C/6°C	29°C/16°C	20°C/11°C	15°C/4°C	33°C/22°C	31°C/22°C	<p>DEPORTES Bolivar gana a San José en Oruro Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo</p> <p>INTERNACIONAL Rescatan otro cadáver de crucero Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo</p> <p>SUPLEMENTO COMPUTACIÓN</p>